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Situation der Auszubildenden bei der Stadt Köln 

 
Sehr geehrter Herr Granitzka, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Fraktion DIE LINKE. bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des AVR zu setzen: 
 
2006 hat der Rat die Erhöhung der Auszubildendenzahl bei der Stadtverwaltung um 100 
Auszubildende sofort und eine Ausbildungsquote von 6% beschlossen. Bisher wurden die 
Auszubildenden i. d. Regel wenigstens befristet eingestellt und rechtzeitig darüber 
informiert. Nun hat die Stadt ihre Informationspraxis geändert. Die Auszubildenden wissen 
im Moment nicht mehr, was Sie am Ende ihrer Ausbildung erwartet. Gegen diese 
Unsicherheit protestierten sie vor der letzten Ratssitzung. 
 
Dazu hat die Fraktion DIE LINKE. folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Auszubildende werden 2010 von der Stadtverwaltung nach welchen 
Kriterien unbefristet/befristet/nicht übernommen? Bitte auch nach Ausbildungsberuf, 
Geschlecht und dem Kennzeichen Migrationshintergrund aufschlüsseln.  
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2. Wie sieht die Alterstruktur der Stadtverwaltung aus? Bitte nach Gruppen von jeweils 
10 Jahren aufschlüsseln. 

3. Im Vorjahr wurden Auszubildende in Verwaltungsbereich mit Abschlussnoten von 9 
Punkten und besser unbefristet übernommen, bei schlechterem Abschneiden immerhin 
noch befristet. Wird es Änderungen dieser Praxis geben und wenn ja, welche? 

4. In welchen Ausbildungsberufen wurden in den Jahren 2006 bis einschl. 2009 (Jahr 
des Ausbildungsbeginns) wie viel Auszubildende über Bedarf ausgebildet und wie ist der 
Bedarf 2010? 

5. Aus welchem Grund wurden die Auszubildenden noch nicht über die Kriterien einer 
Übernahme informiert? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
Gez. Gez. 
  
Jörg Detjen Gisela Stahlhofen 
Fraktionssprecher Fraktionssprecherin 
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